

【マレーシア国内の感染状況及び防疫措置等について】

令和6年7月15日

2024年7月5日、マレーシア保健省は、新型コロナウイルスに感染した場合等の規制の変更を発表し、同年7月15日に施行しました。主な変更点は次のとおりです。

- ・ 陽性時における隔離及び MySejahtera アプリへの登録義務は廃止。
- ・ マスク着用義務は一律廃止。ただし、一部の者については「推奨」という扱いが残る。

マレーシア国内の感染状況

(KKMNOW)

<https://data.moh.gov.my/>

また、感染者数等やワクチン接種状況の更なる詳細については、以下の GitHub サイトで確認可能です。

(MoH-Malaysia/covid19-public)

<https://github.com/MoH-Malaysia/covid19-public>

(CITF-Malaysia/citf-public)

<https://github.com/CITF-Malaysia/citf-public>

その他、以下の FB・ツイッター等も最新情報の確認に有用です。

(保健省 FB・ツイッター)

<https://www.facebook.com/kementeriankesihatanmalaysia>

<https://www.facebook.com/myhealthkkm/>

<https://twitter.com/KKMPutrajaya>

マレーシア国内の防疫措置

● マスクの着用

屋内も含め、マスク着用の義務はありません。なお、保健省は、陽性者、咳などの症状がある者及び医療施設にいる医療従事者にはマスク着用を推奨しています。

陽性者の取扱い

陽性となった場合、かつて求められていた隔離及び MySejahtera アプリへの登録義務はありませんが、保健省からは以下が推奨されています。

- ・ 自宅にとどまること。
- ・ 外出が必要な場合、他人との密な交流は避け、手洗いやマスク着用などの措置を講じること。
- ・ 症状が長引いたり悪化したりした場合は、近くの医療機関で検査や治療を受けること。

濃厚接触者の取扱い

無症状・有症状に関わらず、自身の症状や健康状態に注意し、症状が長引いたり悪化したりした場合は、近くの医療機関で検査や治療を受けることが推奨されています。

医療機関等について

陽性時の隔離措置などはありませんが、場合によっては重症化するおそれのある感染症ですので、体調が優れない場合などは早めに医療機関を訪れてください。

ご参考まで、当館で案内している「邦人が良く利用する医療機関」は以下ページで確認可能です。

<https://www.mofa.go.jp/mofaj/toko/medi/asia/malaysia.html>

その他の保険省ガイドライン

その他感染者の定義や治療法、職場でのリスク評価法などの詳細は保健省ガイドラインで定められています。詳細情報が必要な場合は、以下サイトを参照ください。

(GARIS PANDUAN KEMENTERIAN KESIHATAN MALAYSIA)

<https://covid-19.moh.gov.my/garis-panduan/garis-panduan-kkm>